

Neue Telefonanlage für das Rathaus

Verwaltungsgemeinschaft investiert in moderne Technik

BURGBERNHEIM (cs) – Vermittlungsschwierigkeiten und Knacksen im Telefonhörer gehören bei Telefonaten mit Mitarbeitern im Burgbernhaimer Rathaus bald der Vergangenheit an. Die Gemeinschaftsversammlung der Verwaltungsgemeinschaft (VG) beschloss die Anschaffung einer neuen Telefonanlage.

Rund 7500 Euro investiert die VG und bleibt damit unter dem Haushaltsansatz, im Budget vorgesehen waren 15000 Euro. Im Gegenzug investieren die vier Mitgliedsgemeinden der VG in ein GPS-Gerät, das beispielsweise bei der Verlegung von Leerrohren oder der Aufdeckung von Grenzsteinen wertvolle Dienste leisten soll. Zwischen 9900 Euro und maximal 12000 Euro will die VG ausgeben. In einem Rathaus hinterlegt, soll seitens der Gemeinden ausschließlich ein fester Personenkreis Zugriff auf das Gerät haben.